

# 第25期沖縄県労働委員会委員 <公益委員>



田島 啓己(会長) 弁護士

<抱負> 公益委員として6期目、会長として2期目を迎えました。この間、当事者の話をよく聞きながら、公益委員、労働者委員、使用者委員の三者構成をとっている労働委員会だからこそできる労使紛争の柔軟な解決・調整を模索してきました。

引き続き、これまでの経緯を踏まえて、充実した労働紛争解決サービスが提供できるよう努力して参ります。

<趣味> バスケットボール観戦、ゴルフ、スキー、水球観戦



村上 恵実(会長代理) 弁護士

<抱負> 労働委員会の公益委員として、中立・公平な立場で、労使双方の意見をよく聴き、労使紛争の円満な解決を図れるよう努めて参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

<趣味> 読書、旅行、スキーバダイビング



戸谷 義治 琉球大学人文社会学部教授

<抱負> 3期目の公益委員を拝命しました。大学で労働法の研究及び教育に従事しています。これまでの知識も生かしつつ、労働委員会の各委員や事務局と協力して、労使紛争の公正な解決を目指すとともに、関係者とも協調して、円満な労使関係の構築に向けて微力を尽くしたいと思います。

<趣味> 写真撮影



與那嶺 敏 弁護士

<抱負> 2期目の公益委員を拝命致しました。これまで弁護士業務に携わるなかで培ってきた知見を活かしつつも、更なる研鑽を積みながら、労使間に生じている諸問題に対し、中立公正な立場から問題解決に向けて助力できるよう努めていきたいと思います。

<趣味> ゴルフ、旅行



松井 有美 沖縄国際大学法学部准教授

<抱負> 大学では、労働法・社会保障法の研究及び教育に従事しています。これまでの知識を活かしつつ、労使関係の安定・正常化の実現を目指して、尽力いたします。関係者の皆さんと協力・連携しつつ、労使双方から「労働委員会を利用して良かった」と言っていただける解決・調整ができるよう、努めていきたいと思っております。

<趣味> 音楽鑑賞、読書、ドライブ

## 第25期沖縄県労働委員会委員 <労働者委員>



平良 哲康 日本労働組合総連合会沖縄県連合会事務局長

<抱負> 今期より労働者委員を拝命しました。県内では人手不足や雇用形態の多様化など職場を取り巻く環境は大きく変化しています。その中で起きる労使紛争の円滑な解決に向け、労使双方の声に誠実に向き合い、信頼される判断と調整に努めて参ります。

<趣味> バスケットボール観戦



森岡 稔 沖縄県教職員組合中央執行委員長

<抱負> 2期目の労働者委員を拝命しました。働く人が安心して働けるよう、労働者側、使用者側の意見をしっかり聴き、公益委員、使用者委員と協力し、紛争の解決を早め、よりよい結果となるように精一杯取り組みたいと思います。

<趣味> 観劇鑑賞、ソウルダンス、スキンケア



本村 文代 自治労沖縄県本部那覇市職員労働組合中央執行委員・女性部長

<抱負> バスガイド歴27年を経て、自治労那覇市職員労働組合書記として13年働いてきました。働く女性の地位向上や労働者の安全・衛生を守ること、また、労基法上の解釈と労使関係のあり方を法律の趣旨を考えながら、丁寧に取り組んでいきたいと思います。

<趣味> スポーツ観戦、映画鑑賞



當間 錦也 沖縄電力関連産業労働組合総連合会長

<抱負> 2期目の労働者委員を拝命しました。全国的に人手不足が課題となる中、生産性向上や働き方改善、労働条件の引き上げが求められています。労使間のトラブルについては、当事者の意見に丁寧に向き合い、公益委員、使用者委員と連携しながら、適切な解決に導けるよう努めて参ります。

<趣味> 映画鑑賞、読書



平安名 守 全駐留軍労働組合沖縄地区本部執行委員長

<抱負> 今期より労働者委員を拝命しました。労使の良好な関係を築くためにもお互いの意見や考え方を尊重し、話し合うことが大事だと考えています。「対立より対話」がモットーであり、労使ともに良好な関係が保てるよう、また、中立・公正な立場で労使双方の意見を拝聴することを心がけていきたいと思います。先輩委員のご指導も頂きながら、微力ではありますが、適切な解決に導けるよう取り組んで参ります。

<趣味> 磯釣り、ゴルフ、スポーツ観戦

## 第25期沖縄県労働委員会委員 <使用者委員>



田端 一雄 一般社団法人沖縄県経営者協会専務理事

<抱負> 労使紛争の円満な解決が、働きやすく、働きがいのある職場づくりに繋がっていくことを描きながら、労使双方の主張を傾聴し、より良い解決に向けて取り組んで参ります。

<趣味> 音楽鑑賞、スポーツ観戦、読書



小井土 恵美 株式会社近代美術代表取締役

<抱負> 使用者委員として4期目を務めさせていただくことになりました。組織の大小にかかわらず労使問題が存在します。組合もない中小企業の2代目ですが、当事者の声に耳を傾け解決に向け真摯に対応します。少しでもお役に立てるようまた、経営者としても深い学びに繋がるよう頑張ります。

<趣味> 手芸（裁縫）、読書、ゴルフ



金城 欣光 沖縄バス株式会社常務取締役総務部長

<抱負> 労使紛争の良好な関係を構築するには、互いの考え方や立場を尊重し、言葉を選び、話し合うことが大切だと考えます。中立・公正な立場で双方の意見に耳を傾け、互いに納得のいく課題解決に取り組んで参りたいと思います。

<趣味> ガーデニング、読書



菊地 肅 株式会社琉球銀行代表取締役専務

<抱負> 近年、個人の価値観が多様化する中で、労使問題は一層複雑化しており、労働委員会が果たすべき役割は、ますます重要性を増していると考えます。使用者委員として、労使問題の円滑な解決に努め、沖縄県の持続的な発展に貢献して参りたいと存じます。

<趣味> サッカー観戦、ゴルフ、旅行



本部 賀代子 拓南製鉄株式会社 常勤監査役

<抱負> 2期目の使用者委員を拝命しました。先輩委員の皆さんにご指導を賜りながら自己研鑽を重ね、労働委員会の目的「労使双方の円満解決」を果たし双方から「相談してよかったです」と声がいただけるよう努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

<趣味> 旅行、料理、ガーデニング